

Italien in der Entscheidung!

Dies ist das Thema des neuen Heftes

Weitere Aufsätze: Die strategische Schicksalsfrage. Der türkische Nationalismus u. a.

Soeben erschien die Juni-Nummer

Eine Zeitschrift,

wie man sie sich wünscht!

Was geht in unserer Zeit vor? Eine Antwort auf diese Frage vermag nur die regelmäßige Lektüre einer wirklich gut geleiteten Monatschrift zu geben, die in Inhalt und Ausstattung verwöhnten Anforderungen entspricht. „Das XX. Jahrhundert“ hat vom Erscheinen des ersten Heftes an bewiesen, daß es eine der modernsten und bestunterrichteten Zeitschriften der Gegenwart ist, die in der Art ihrer Berichterstattung, in der Auswahl der Beiträge und in der Gestaltung des Bildteils ganz neue Wege beschreitet. Was sie bietet, ist so vielseitig und so interessant, der Überblick, den sie vermittelt, ist so umfassend, daß kein geistig aufgeschlossener Mensch an ihr vorübergehen kann.



General Cossini



Der türkische Nationalist Nekem



Alsatian Soldier in Fliegende

Politik und Wirtschaft

Die Klaugung der Weltpolitischen Lage, das Siedeln nach den großen politischen und wirtschaftlichen Kräften, die heute miteinander um die Entscheidung ringen, dehnt die wichtigste Lebensfrage unserer Zeit. Welche zukünftigen Kräfte haben einen Platz wie M. Gundell vorausgesagt, wie sind die Zukunft der indischen Britisch-Östereich und wie verhält sich Arabien gegenüber dem englischen Machtvorstoß? Aus welchen Quellen häuft sich das Geld in Amerika und worum führt die Weltwirtschaft immer mehr in eingeschränkten Wirtschaftszonen auseinander? Das sieht und noch viele andere Fragen gibt. „Das XX. Jahrhundert“ in Wort, Karte und Bild eröffnete Auskunft. Da erzählt nun aus bekanntester Quelle interessante Einzelheiten über die finanziellen und politischen Verhältnisse, die als Aufklärung wichtiger Gewissheiten zugleich die Pointe der Regierung bestimmen, aber über die Praktiken der französischen Polizei, die das Land in den Krieg hinzutrieben. Von bestem Seite wird die Rolle der Sozialisten im gegenwärtigen Krieg dargelegt und die möglichen Wendungen künftiger Kriegsführung erörtert. Kurzum, es gibt keine aktuelle Frage der Zeit, die nicht schnell und unterschreibbar behandelt wird.



Der von einem deutschen Bomber angegriffene Fliegerträger „Ark Royal“

Die Lebenswelt des „XX. Jahrhunderts“

Die Wende unseres Zeitalters auf allen Lebensgebieten wird dem Leiter des „XX. Jahrhunderts“ in Zeitbericht und Illustration mit großer Ausführlichkeit sichtbar. Einem verdiebenden Welt leben mit die Lebensfeste neuer Völker gegenüberstehen, die den Sinn unserer Zeit tragen. Wie aufschlußreich sind die beispielswerte die sozialen Errungenschaften eines Japans mit ihrer Fürsorge für das gesamte Wohl der Arbeiter, wie beeindruckend das Bild moderner italienischer Kolonisation in Libyen mit ihrem baulich betonten Mittelpunkt, wie attraktiv die Eigenübertragung von amerikanischem Stil und jugendlicher Frau. „Das XX. Jahrhundert“ spricht mit Freiheit und Witz gerade im Alltag des Lebens den Rhythmus der Taten und des Sagens an, wie er sich beispielswise in den veränderten gesellschaftlichen Erziehung der Frau, in Mode und Wohnkultur oder im sozialen Zeitbild spiegelt. In der Eigenübertragung von Überzeugungen und Doktrinen, von Gedanken und Theorien wird die ganze Spannweite der Energien sichtbar, die unsere Zeit bewegend erhalten.



Japanische Arbeitnehmer erhalten industriellen Unterricht im Blattmetallteil

Kultur und Kunst

Auch Kultur und Kunst der Gegenwart finden im „XX. Jahrhundert“ eingehende Behandlung. Die Zeitschrift bringt in jeden Heft eine Kritik und reiches Bildmaterial und berichtet in Buchbesprechungen und Aufsätzen über das, was in Zeit kommt. Sie reicht u. a. Namen wie J. M. Bauer, Dr. Bialas, H. Bölling, O. Carvalho, C. C. Dainger, C. Meister, H. Salbenhaar, J. Schaffner, H. Stahl und Republikaner europäischer Dichter wie K. Rostand, Saint-Exupéry, Narvaez. Sie besteht über hervorragende Rezensionen auf dem Gebiete der



Autor Breker. Eine von den Autoren von August „Plastik – die Kunstform unserer Zeit“

Wissenschaft und Forschung. Detaillierte Übersichtskarten bringen die farbigen Funkbelebungen und die illustrierten Kulturaufsätze über Malerei, Plastik und Architektur der Gegenwart. Darüber finden in Beiträgen und Belehrungen alle jene Fragen nach Sinn und Bedeutung unseres Deutschen Reichslandes, die jeden Menschen heute sehr direkt je besagen, ob es sich dabei um verstandesmäßige Erkenntnisse oder um sinnigen praktischer Lebensgestaltung handelt. – „Das XX. Jahrhundert“ verzerrt niemals Theorien, sondern spricht den Leidern ans unmittelbare an. Es bringt seine Leser unter Friede, Zufriedenheit und Freude. Es ist in seiner Neidhaftigkeit, in seiner lebenskräftigen Euthanästie und in seiner weitläufigen Wirkung einlich die Monatsschrift unserer Zeit.